

Protéger - Restaurer - Transmettre

Soyez les bâtisseurs du XXIème siècle !

Projet de restauration de la chapelle de la Nativité



État des lieux

Le site de la nativité est occupé par l'Eglise depuis le V^{ème} siècle avec la création d'un monastère dirigé par Saint Florent. Malgré les aléas de l'histoire, aujourd'hui encore des religieuses vivent et prient les offices sur place.

Au fil des ans, la Nativité a pris une place importante dans l'organisation des activités de la paroisse d'Orange : lieu de formation, des préparations au baptême, mariages et autres sacrements, catéchisme, journées paroissiales, aumônerie pour les collégiens et lycéens...

L'intérêt du site, la nécessité actuelle d'avoir des locaux dignes d'accueillir des publics variés et d'offrir un cadre plus glorieux pour célébrer la Sainte Messe ainsi que la volonté de le transmettre aux générations futures nous obligent, nous chrétiens du XXI^{ème} siècle, à intervenir.

La chapelle subit les désagréments du temps qui passe :

- ✓ *Infiltration d'eau*
- ✓ *Dégradation des murs*
- ✓ *Peintures écaillées*
- ✓ *Marches cassées du chœur*
- ✓ *Electricité hors d'âge*
- ✓ *L'entrée et les salles nécessitent d'être restaurées pour accueillir plus dignement le public*
- ✓ *Le jardin doit être restauré et replanté*
- ✓ *La chapelle du Sacré-Cœur, largement dégradée, doit faire l'objet d'une rénovation*

Il apparaît nécessaire de lancer une grande campagne de protection, conservation, restauration, mise en valeur du site dit « la Nativité », dans toutes ses composantes, bâties et non bâties.

Les finances de la paroisse et un généreux donateur ont permis de réaliser de premiers travaux obligatoires : canalisation des eaux de pluie dans la cour, révision de la toiture de la chapelle...

L'ampleur des travaux à réaliser conduit à lancer un appel à tous les paroissiens, mécènes, entreprises qui pourraient apporter une contribution à ce projet essentiel pour l'Église actuelle et future d'Orange.

L'opération de restauration se déroulera par paliers en commençant par les chantiers les plus urgents en fonction des fonds collectés.

Palier n° 1 : reprise de l'étanchéité de la chapelle, pose d'un hérisson pour supprimer les remontées capillaires d'humidité, reprise du sol, réfection de l'électricité et des enduits : murs, plafonds et chœur.

Coût estimatif* : 150 000 €

Palier n° 2 : restauration du jardin.

Palier n° 3 : rénovation de l'entrée et des salles.

Tout don ouvrira des droits à la défiscalisation pour les particuliers comme pour les entreprises.



« Contribuez à poursuivre l'histoire commencée il y a 1500 ans à Orange !
Soutenez le projet ! »

Père Michel Berger,
Curé

Pour soutenir financièrement le projet

Chèque à l'ordre de l'Association Diocésaine d'Avignon.

Noter au dos du chèque : Pour la restauration de la Chapelle de la Nativité d'Orange

Sur demande, un reçu fiscal peut être établi afin d'obtenir une réduction fiscale de 66% sur le montant donné.

Paroisse catholique d'Orange, Presbytère 18, rue du Renoyer 84100 ORANGE tél. 04 90 51 86 13



Renseignements et informations :

- Philippe Seurat : 06 85 41 20 43
- Frédéric Aubert Tilly : 06 81 58 43 45
- Quentin Thomas : 06 76 10 06 06

